

ACTA Nº3 -2022
REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA
29 MARZO 2022

Asisten convocados:

D. Juan José Dueñas Herruzo- Presidente
D. José Luis Hidalgo Berzal- Secretario General
Y Secretario Junta
D. Ricardo Camacho García-Vicepresidente 1º
D. Hilario Sánchez Romojaro- Vicepresidente
D. Joaquín Araque Martín- Vocal Waterpolo
D. David García Aranda- Vocal Árbitros saliente
D. Alfredo Gómez. - Vicepresidente Deportivo
Dña. Marta Serrano- Vocal Natación Artística
D. Dionisio Rodríguez Casado- Vocal Máster
D. David Ramiro Marcos-Vocal Natación
D. Francisco Lazaro Caballero- Vocal Arbitros
Profesional:

Reunión de la Junta Directiva de la Federación Madrileña de Natación, celebrada el día 29 de marzo de 2022, a las 19.00 horas, realizada mediante videoconferencia.

Dña. Paloma García Núñez- J. Administrativo

Ausentes:

Dña. M. Jesús de la Puente Chamorro- Vocal Saltos
D. Juan Gómez de la Cruz- Tesorero
D Dña. Elisa Casado Suela-Representante de los deportistas Aranda

Se abre la sesión y se procede al desarrollo de los puntos del Orden del día.

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación del Acta anterior
2. Informe Presidente
3. Informe Deportivo
4. Seguimiento Presupuestario al 28-2-
5. Seguimiento gestión M86
6. Seguimiento cumplimiento Plan de Viabilidad
7. Ruegos y preguntas

1. **APROBACION Actas nº2-22**

El Acta nº1, correspondiente a la reunión del 24-2-22, se ha remitido previamente por correo electrónico a los miembros de la Junta.

No habiendo ninguna alegación, queda aprobada el Acta por unanimidad de los asistentes.

2. **INFORME PRESIDENTE**

Toma la palabra Juan José Dueñas, e informa:

COMUNIDAD DE MADRID

Nombrado nuevo Director General, Fernando Benzo, tras la destitución de Coral Bistuer.

Federación Madrileña de Natación

No tiene ninguna relación con el mundo del deporte, ha ostentado el cargo de subsecretario de Estado de Cultura, también ha sido director de la empresa pública del ayuntamiento de Madrid "Madrid Destino". Empresa con la que hablamos en su día, con motivo el Centro Acuático, ya que esta empresa tiene entre sus fines poner en marcha edificios e instalaciones que den relevancia internacional a la ciudad de Madrid. Por supuesto sin ningún resultado.

Seguimos sin el nombramiento del Subdirector General de instalaciones.

Tenemos solicitado una reunión con el nuevo director general, por dos vías uno a través de UFEDEMA y otra directamente nuestra, sobre todo con motivo de tratar la denuncia de Convenio del M-86.

Por debajo de la Dirección General hay cuatro Subdirecciones, con la que más relación tenemos es con el Subdirección de Instalaciones.

El Subdirector de instalaciones anterior, Aitor Canibe ha retornado a su puesto en el Consejo Superior de Deportes y en este momento está vacante la subdirección de instalaciones que se suma al problema de no tener Director en la instalación Mundial 86.

El día 11 de marzo se celebró la reunión de seguimiento del Mundial 86, a dicha reunión no asistió la Directora General, Coral Bistuer. Los dos puntos importantes a tratar era la situación económica de la Federación y los problemas de mantenimiento del Mundial 86. Estuvo presente Antonio Guerrero y tratamos con detalle toda la situación económica que se viene arrastrando desde hace dos años a consecuencia del COVID y que se refleja en nuestra facturación, por el descenso en el volumen de usuarios.

Antonio Guerrero nos aconsejó dos acciones:

Por un lado, se acuerda la revisión del canon 20-21. Que consiste en reducirlo en un 30 %, en este caso el canon de 50.000 € se quedaría formalmente en 34.000 €.

Por otro lado, nos propuso denunciar el convenio, que vence en mayo del 2022, para poder redactar un nuevo convenio con modificaciones en el canon. Nos han solicitado más documentación de la que aportamos el día de la reunión para justificar esta denuncia.

La idea es acordar la reducción del canon para los próximos cuatro años 2022-2026.

La propuesta que hemos hecho para estos cuatro años es la de pagar un canon de 10.000 € anuales. Las cifras habituales de facturación con el 6,37 % porcentaje sobre facturación estaríamos hablando de alrededor de 150.000 €.

Sería reducir de los 150.000 € a 10.000€.

Aún con estas dos ayudas habría un problema adicional de tesorería, y tendríamos que complementarlo con otras vías para resolverlo en su conjunto.

El problema principal de tesorería es el del aplazamiento de las dos pagas, pendientes con la plantilla, en este caso tendríamos que negociar nuevamente su aplazamiento y el segundo problema de Tesorería es la deuda de la Seguridad Social de 175.000 € que igualmente deberíamos negociar, la idea es poder financiarlo por ejemplo en 5 años, como se hizo con la deuda privilegiada al inicio del concurso de acreedores.

En esta reunión de seguimiento también se trataron las propuestas de inversión, entre otras las que la Federación presentó en su día, para ser financiadas por los fondos europeos, destinadas para el mundial 86.

Los 2,5 millones de euros de esos fondos europeos van dirigidos a financiar mejoras en digitalización, eficiencia energética y sostenibilidad.

Sorprendentemente no hay nada presentado del mundial 86, el coordinador de estos fondos es el propio Antonio Guerrero.

En esta reunión entregamos el dossier relacionado con las inversiones, necesarias para la mejora de nuestro deporte, a parte de lo que puede ser la digitalización o la sostenibilidad energética. Nuestras propuestas ya habían sido presentadas anteriormente a Aitor Canibe.

Antonio Guerrero comentó que iba a estudiar todas estas inversiones para saber cuál podría encajar con estos fondos.

Los fondos europeos, ya están cobrados por la Comunidad de Madrid. Si en el 2025 no están ejecutados adecuadamente todos estos proyectos, estas cantidades hay que devolverlas.

En esta reunión también nos confirmaron que la empresa del comedor del centro de tecnificación y de la cafetería para usuarios del Centro M-86, se les concede un nuevo plazo de

Federación Madrileña de Natación

prorroga hasta el 30 de junio. La excusa es tener más tiempo para la nueva licitación. Esto supone que van a continuar las tensiones por el mal servicio que están prestando.

En la reunión, no se habló nada sobre los problemas de mantenimiento de la instalación. Ya que no hay nombrado subdirector de instalaciones, ni persona que cubra el puesto de Director de la instalación.

Por otro lado, informa que ha publicado la convocatoria de ayudas a deportistas de la Comunidad de Madrid. Han tenido en cuenta las mejoras en la baremación que hemos propuesto a la Subdirección de Promoción. (Sobre todo mejoras en la puntuación en los deportes de equipo). El plazo finaliza el 13 de abril.

También se nos ha reunido la semana pasada a todas las federaciones en rondas para explicarnos el cambio de criterios de las subvenciones nominativas.

Hay cuatro pilares para la Baremación de la nominativa: volumen de competición territorial, programas de tecnificación que se gestionan, número de licencias Y los resultados deportivos. Con los nuevos cambios de criterio pierden peso el número de licencias Y los resultados deportivos y ganan, el volumen de competición y la gestión de centros de tecnificación.

Que pierda peso el número de licencias nos beneficia, ya que nuestro deporte viene condicionado por la disponibilidad de instalaciones y es muy difícil para nosotros crecer en licencias. En cuanto al tema de resultados es difícil valorarlo.

Hay opacidad en las subvenciones, no se dice en ningún sitio ni público ni privado cuántos puntos ha conseguido cada federación, para poder contrastarse. Se sabe lo que cobra cada federación. Los cambios en criterios serán para la temporada 22/23

En la situación en la que nos encontramos, que tenemos que negociar un convenio de renovación a la baja, estamos obligados a ser políticamente correctos y no podemos ser más críticos.

Por último, una buena noticia, ya se ha cobrado la subvención nominativa del 2022. Un problema menos en el escenario económico en el que nos encontramos.

AYUNTAMIENTO DE MADRID (continúa el Presidente con la palabra)

Estamos en proceso de formalización de los convenios de los JJDDMM. Se firmaría para las dos próximas temporadas 22-23 y 23-24, puede ser prorrogados una temporada más.

Se han revisado los costes del convenio de natación artística, nos han concedido el presupuesto presentado, la duración de la competición ha ido aumentando considerablemente.

Entendemos que las categorías de artística continúan igual que en los últimos años ya que no han comunicado nada en contra

El día 4 de junio se va a hacer una jornada final de JJDDMM de waterpolo. En la piscina Wilfred Agbonavbare.

Respecto al cobró 20.000 €, procedentes del ayuntamiento para cubrir los gastos de cinco eventos, nos han pedido la justificación que es enormemente engorrosa pero ya se ha presentado.

UFEDEMA

Mañana día 30 se celebra la Asamblea General. Del año 2022.

Mañana también prevista una reunión con la Federación Madrileña de Municipios.

RFEN

Se acaba de celebrar reunión de Presidentes de Federaciones Autonómicas, también celebrada reunión de Junta Directiva y Comisión Delegada.

Resaltar que se presentó el avance del proyecto de sostenibilidad económica, a consecuencia del resultado económico del año 2021, se acabó con un pequeño quebranto cercano a los 40.000€. La previsión para el año 2022, (con gran volumen de competición internacional) es que se gaste toda la subvención en la preparación de equipos nacionales, y no se pueda destinar ninguna cantidad a gasto corriente como ha venido siendo en temporadas anteriores.

Federación Madrileña de Natación

Se constituyó un equipo de trabajo, formado por un club importante, Sabadell, una Federación Autónoma, Aragón, el Presidente del Comité nacional de Arbitros y el equipo económico de la RFEN. Se ha llegado a la conclusión inicial, de que hay que revisar las cuotas de actividad estatal, las cuotas de los clubes, también los derechos de participación en la competición nacional. Este documento tiene que pasar por Asamblea para su preceptiva aprobación.

Hay algunos gastos corrientes como son el personal, que se dedican a la gestión de la alta competición, que tiene que ser soportado por la subvención del CSD. Este borrador tiene que pasar por la Comisión de Auditoría, y tiene que ser aprobado en la Asamblea.

DERECHOS DE FORMACION RFEN

Se ha presentado el proyecto de modificación de los derechos de formación, Ricardo Camacho forma parte del equipo que ha trabajado en este proyecto.

El resultado de este equipo de trabajo, entre otros es que todos los cambios que se hagan dentro de una territorial son competencia exclusiva de esa territorial.

Los cambios de deportistas entre diferentes comunidades, se regirán por un sistema de cantidades fijas. Contemplan de forma diferente a los deportistas que haya estado en un Centro de Tecnificación.

Toma la palabra Ricardo Camacho y comenta que hay unas cantidades, dependiendo de que tengas una internacionalidad absoluta, grupos de edad, etc. hay elaborado un baremo asumible por cualquier Club. La cantidad máxima serían 1000 €. También se tienen cuenta el número de deportistas que se van de un mismo club. Intentan que los clubes de waterpolo, no padezcan el abandono de varios jugadores a la vez. Comenta que muchos deportistas tienen el contrato RD/1006.

Joaquín Araque comenta que en waterpolo no se darán casi ningún caso los derechos de formación ya que todos los deportistas pasan por los centros de tecnificación.

Alfredo Gómez comenta que el proyecto lo presentaron a la Comisión jurídica y no elimina del todo los derechos de formación, cuando han estado en un centro de tecnificación. Lo bareman de forma diferente.

Juan José Dueñas comenta que ahora mismo es un borrador que ha dado el visto bueno la Junta Directiva, pero tiene que pasar por los diferentes órganos hasta llegar a la Asamblea y ser aprobado.

Ricardo Camacho comenta que pasará los artículos que se han modificado y que ha revisado Dolores Sáez de Ibarra, la jurista de la Federación Española de natación.

CAMBIO DE PATROCINIO

Juan José Dueñas toma nuevamente la palabra.

En la última reunión se informó que la Federación Nacional había llegado a un acuerdo con la marca "MADWAVE". (Para todas las disciplinas menos artística y waterpolo que continúan TURBO).

Al día siguiente de firmarse el contrato con esta empresa, Rusia invade Ucrania, esta empresa es de capital ruso, por las dificultades puestas las empresas rusas han comunicado que no pueden cumplir con las condiciones del contrato.

Se está trabajando en un plan B con la empresa MIZUNO, pero de momento resulta difícil llegar a un acuerdo.

La RFEN, está contrarreloj, porque se acaba el tiempo para vestir a los equipos nacionales.

Ricardo Camacho pregunta si han tratado con TURBO, para que se hiciera cargo del resto de disciplinas y Arbitros.

Juan José Dueñas comenta que no quieren patrocinar fuera de waterpolo y artística ninguna otra modalidad.

La discrepancia con estas empresas sobre todo viene por cubrir el material del colectivo arbitral, cómo ha sido el caso de SPEEDO, se trata de una cantidad muy alta más de 100.000 €.

TABLA SALTOS PARA MUNDIAL 86

Federación Madrileña de Natación

Por la Problemática de las tablas, tuvimos una reunión a tres bandas: Federación Española, Federación Madrileña y Real Canoe. Para tratar la situación en el desgaste y la necesidad de renovar el parque de tablas, hay 8 tablas en activo.

La posición inicial de la RFEN era mantenerse al margen, y en la mencionada reunión ya asumieron su parte.

Las conclusiones a las que se llegó es intentar delimitar el uso de las tablas Maxi (más cara y menos duradera) en ciertos colectivos, para optimizar la duración y por otro lado se acordó repartir el gasto a partes iguales entre las tres entidades presentes en la reunión.

Sin dejar de insistir con la Comunidad de Madrid para la compra de las tablas.

Por otro lado, también confirmado que va a colaborar en este material el CSD, que destinará una serie de ayudas para inversión en los centros de tecnificación

AYUDAS ECONOMICAS DEL CSD PARA CENTROS DE TECNIFICACION

Hasta el año 2012 estas ayudas tenían dos líneas diferentes una para Gastos Corrientes de los Centros y otra para Gastos de Inversión. A partir del año 2012 desaparece la línea de inversión, con lo cual todo va al saco del gasto corriente. El problema que tiene el gasto corriente es que todo va a la caja única de la Comunidad de Madrid. En este caso se diluye en esa caja y no hay manera directa de recibir esa ayuda para necesidades del centro de tecnificación.

Se hizo la consulta por parte de Fernando Carpena y el CSD confirmó que a partir de la próxima convocatoria se recupera la línea de ayudas para Inversión en los Centros de Tecnificación. Solo podrán ir destinadas esas cantidades a la compra de elementos directos de equipamiento relacionados con los programas de TECNIFICACION

CODIGOS QR PARA COMPETIONES NACIONALES

Desaparecen el control de asistencia con los códigos QR en las competiciones nacionales. Hasta la temporada pasada este gasto lo asumía la RFEN. Esta temporada este gasto se ha pasado al organizador de la competición

En el caso de Saltos el Club R. Canoe, tiene que asumir este gasto en seis competiciones nacionales. Puede suponer alrededor de unos 1500 € por competición

SANCIÓN A UN DEPORTISTA DEL CLUB MADRID NATACIÓN

Un nadador de este club se dedicaba a impartir clases particulares a usuarios del Mundial 86, actividad totalmente prohibida, sin autorización de la FMN.

El deportista ha negado que lo hiciera, diciendo que solamente asesoraba a esos usuarios y de manera totalmente altruista. Se ha comprobado que mentía. Ya en septiembre se le amonestó. Pero ha continuado y en este mes de marzo se le ha prohibido la entrada, no puede entrenar en el mundial 86.

Se han mantenido una reunión con el presidente del club lo han entendido ya que desconocían la situación y han pedido disculpas, pero se mantiene la sanción de forma indefinida, ya que el deportista no se ha disculpado.

CAMBIO DE FECHAS DE CAMPEONATOS DE WATERPOLO EN EL CALENDARIO NACIONAL

Toma la palabra Joaquín Araque y comenta que se ha enterado por un email y lo ha visto en la página de la RFEN, de los cambios de distintas fechas de Campeonatos de Edades.

Comenta que entiende perfectamente que se hayan hecho estos cambios, pero el que pertenece al Área de Waterpolo Nacional, desconocía por completo los cambios propuestos.

Se va a proceder a modificar las fechas de nuestro calendario territorial para adaptarlo a estas fechas nacionales.

Concluye diciendo que las territoriales están representadas en el área, pero no pintan nada. En la próxima reunión del área que coincide con el Campeonato que se celebra en Madrid en la próxima semana, va a exponer su queja, por este mal funcionamiento.

Juan José Dueñas comenta que el entiende que los cambios que se proponen en Comisión Delegada o Junta Directiva de la RFEN, vienen acordados previamente por las áreas. Solicita a

Joaquín Araque que pida explicaciones en la reunión que se va a celebrar próximamente en Madrid y con la respuesta que reciba presentara una queja formal a la Real Federación Española de Natación. Ya que esto no es la primera vez que sucede. Esto es una desconsideración muy grande para los que conforman las áreas.

3. **INFORME DEPORTIVO** (Se adjunta al final del Acta)

Continúa con la palabra Juan José Dueñas, comenta que ha salido la orden 43 9/2 1022 de la Consejería de Sanidad, que es una modificación de la principal que regula todas las medidas sanitarias 22/2 1021. Está llena de contradicciones Y de ambigüedad en cuanto a ser exigible el uso de la mascarilla en la actividad deportiva en sitios cerrados y al aire libre (entra en colisión la explicación de su uso). Una segunda cuestión el uso de los vestuarios anteriormente decía que "habría que garantizar" la distancia de seguridad y ahora lo cambian por una nueva expresión: "se procurará".

Esta mañana nos hemos sentado a nivel de actividad deportiva tanto la parte deportiva de competición como la parte deportiva de usuarios y hemos decidido que vamos a seguir manteniendo lo que venimos haciendo hasta la fecha, hasta que no se diga de una manera rotunda "que no hace falta llevar mascarillas", "que no hace falta guardar distancia" "que se pueden sentar en la grada el público sin distancias" etc.

Ricardo Camacho comenta que en su instalación tanto en las gradas de baloncesto como de waterpolo es obligatorio el uso de mascarilla. Los jugadores de baloncesto a partir del lunes si se quitarán la mascarilla.

Toma la palabra Joaquín Araque y pregunta sobre el protocolo que se va a seguir en el Campeonato de waterpolo por FFAA, que se celebra la semana próxima en el Mundial 86

Juan José Dueñas comenta que se puede ir en línea, con las modificaciones de la Federación Española, no obstante considera no limitar la asistencia de todos los asistentes a este Campeonato, considera que no va haber problema en las gradas por experiencia de otros años.

CONVOCATORIA CENTRO DE TECNIFICACIÓN

Este año la convocatoria se ha adelantado para seguir un protocolo global con el resto de federaciones, a las que se les ha ofrecido plazas en el Instituto Ortega y Gasset M-86.

Se han venido celebrando reuniones con algunos técnicos de clubes y con las familias de aquellos deportistas que se consideran interesantes que entren al Centro.

Está el compromiso de la Federación para aquellos deportistas que no quieran entrar, apoyarles lo más posible con la cesión de espacios, por ejemplo, en natación con la piscina de 50M.

PISCINA PRADO SANTO DOMINGO

Tenemos malas noticias, por el mal estado en el que se encuentra esta instalación, la concejalía del Ayuntamiento de Alcorcón ha decidido no cederla para competiciones, excepto para los partidos de waterpolo de la liga normal del Club. (No celebrar los partidos de Alcorcón en esta instalación, tendría graves consecuencias para este Club).

Se tenía previsto competiciones de natación e incluso el campeonato alevín de waterpolo de Madrid.

Esto va a complicar aún más el escenario del desarrollo de nuestras competiciones, ya que es la única piscina de 50 m que descongestiona un poco la competición en el Mundial 86.

La gran mayoría de las piscinas donde celebramos nuestras competiciones siguen con limitaciones de aforo, en cuanto al número de deportistas y el número de asistentes en grada. Juan José Dueñas hace constar el agradecimiento al presidente del Club de Móstoles, por su gran implicación que nos está sacando de bastantes apuros, como es el caso de este fin de semana, que ha gestionado su instalación para no suspender una jornada de Master, donde ya habíamos empezado a recibir reclamaciones.

CÁMARAS PARA STREAMING

Las cámaras se han probado en waterpolo en primer lugar, también se han probado en natación, con el Open con resultado positivo, aunque siempre es mejorable, ahora se van a empezar a hacer pruebas con competiciones de Artística. Dejaremos la competición de Saltos para el final, pero nuestra pretensión es hacerlo en todas las disciplinas.

NATACION

Toma la palabra David Ramiro y comenta que ha habido un cambio en la RFEN, el responsable del área de natación, Jorge Sánchez ya no continúa. El cargo lo ocupa Fernando Gomez-Reino. Jorge Sanchez deja el cargo porque ha sido elegido presidente en el Club Stadium Casablanca. Asimismo, comenta que se ha celebrado reunión del área de Madrid, para analizar los Campeonatos de Madrid de invierno y valorar cómo iba la temporada.

El cambio más destacado, es no poder contar con Alcorcón para los campeonatos ya que hay que reajustar el calendario.

Se suprimen también los tramos que veníamos celebrando en las distintas competiciones por motivos del Covid. Ahora se van a celebrar de continuo las competiciones.

Juan José Dueñas comenta que otra novedad del Open, aparte del streaming, fue que se incluyeron series de natación adaptada.

Hubo una reclamación por parte de un nadador ciego de uno de nuestros clubs federados y por qué la ONCE no estaba incluida en esta competición. Se le indicó que no hay ningún problema en reunirnos igualmente con la dirección técnica de la ONCE y llegar a acuerdos.

El club de Fuenlabrada retiró a todos sus nadadores con discapacidad, por no estar de acuerdo en cómo se habían elaborado las series según las directrices del director técnico de su federación.

La Federación de Discapacitados físicos nos llamó para pedirnos disculpas, ya que supuso un trabajo extra reorganizar las series por la baja de este club.

Alfredo Gómez pregunta si esto va en línea con la participación conjunta de capacitados y discapacitados en la misma federación.

Juan José Dueñas contesta que Fernando Carpena, les ha trasladado que desde las federaciones internacionales y del propio Consejo comentan que el camino a seguir es la integración de las Federaciones de discapacidad en sus respectivas Federaciones deportivas "es el objetivo".

La Federación española tiene una Comisión de Inclusividad.

En la reunión que tuvimos de las Subvenciones Nominativas, se informó que entraba en el baremo tener una Comisión de inclusividad, y el desarrollo de calendario deportivo con parte inclusiva.

El Presidente considera que es un buen camino. En el Open se vio el buen resultado de esta inclusividad. "Nosotros como Federación Madrileña, también debemos ir pensando en un futuro en formar una Comisión de Inclusividad".

NATACION ARTISTICA

Marta Serrano expone que el club Calipso propuso celebrar un Trofeo, pero después de hablar con ellos se llega a la conclusión que además del trofeo pretenden celebrar un campeonato parecido al de Promoción de Madrid. El club Calipso solicita, que la Federación se implique en esta competición en cuanto a tema económico, porque sería con una doble clasificación y mayor duración sería un formato como Trofeo Infantas de España.

Marta Serrano comenta que igual por ayudar al club, se podría dar la vuelta y complicar más a la Federación a la hora de organizar competiciones.

Para la Federación sería interesante en cuanto a tener más piscinas y más competición de esta modalidad.

Juan José Dueñas comenta que según tiene entendido el problema que tiene este club es que sus nadadoras se quedan en su mayoría fuera del campeonato de Madrid por su nivel.

Y pregunta si falta competición en nuestro calendario para este nivel de nadadoras.

Marta Serrano considera que el club quiere celebrar este campeonato además de los que ya tenemos, por un espíritu de crecimiento del club. Tienen muchísimas licencias, es su opinión personal.

Federación Madrileña de Natación

Juan José Dueñas pregunta si hay un volumen suficiente de competición en nuestro calendario para todos los niveles.

Marta Serrano comenta que siempre viene bien hacer más competición sobre todo en la categoría alevín, para que sirva de preparación para el Campeonato de España. Esto se debatió en el área.

Juan José Dueñas comenta que se puede revisar el calendario de la Federación en cuanto aumentar la competición de esta categoría, pero teniendo en cuenta el problema que tenemos de instalación, sobre todo teniendo en cuenta que el Artística se hace solo en el Mundial 86.

Continúa Juan José Dueñas diciendo: por otro lado, el club Calipso quiero hacer una competición para el mejor desarrollo de sus nadadoras. Para eso está el modelo de Trofeo Social, como se hace en natación y que sea el Club quien busque piscina y asuma los gastos para financiar los jurados.

Marta Serrano comenta que así sería, pero además se celebraría otra competición a parte de la social que sería como un Campeonato de Madrid de otra categoría.

Juan José Dueñas comenta que no lo termina de ver ya que en natación hay un campeonato de Madrid solamente. No se hace uno de primer nivel y otro de segundo nivel.

Los Campeonatos de Madrid y de España no son participativos, solo asisten los que consigan un nivel. Además, hay que tener en cuenta que natación artística un porcentaje de los campeonatos los cubre económicamente la Federación por lo que no sería coherente pagar dos campeonatos.

Marta Serrano entiende lo que dice el Presidente, y considera que para esta temporada el Club Calipso si quiere que organice únicamente su Trofeo.

Juan José Dueñas propone a Marta Serrano, hablarlo la próxima semana con más tranquilidad para poder entenderlo bien. Una demanda de más competición que provenga del área será estudiada pero una demanda que venga de un club particular no tiene sentido contemplarlo.

Los trofeos sociales que organizan los clubes van incluidos en nuestro calendario, y por supuesto que en el calendario de Artística haríamos lo mismo.

WATERPOLO

Toma la palabra Joaquín Araque y comenta que falta en el informe deportivo la posición del club Boadilla en División de Honor Femenina, está en el noveno puesto.

Juan José Dueñas comenta el responsable de waterpolo femenino Claudio Camarena está de baja por una operación de cadera, le está cubriendo Sergio Fernández, ya venía colaborando con Claudio Camarena.

DESTACAR A DOS DEPORTISTAS

Juan José Dueñas destaca la buena marca que se ha hecho Hugo González en 400 yardas, parece estar en muy buen estado de forma física. No asistirá al Open.

También destaca que Eduardo Lorrio, deportista hecho en Madrid, actualmente pertenece al club Sabadell ha conseguido junto a su equipo en el que hay otro madrileño Lalo Lopez Escribano, la medalla de oro en la LEN EURO CUP FINA.

SALTOS

Juan José Dueñas comenta que estamos a la espera de confirmación de la celebración del Grand Prix 2022.

Dependiendo de su celebración se tendrá que reorganizar el calendario, coincide con el campeonato alevín de natación y con el campeonato master de verano.

MASTER

Toma la palabra Dionisio Rodriguez y comenta que lo más destacable han sido los dos récords de Europa, uno de Maria del Carmen Navarro del Real Canoe y otro de Paco Domínguez de Master Madrid de 95 años.

También comenta que a nivel nacional el Área Master funciona totalmente diferente a lo comentado por Joaquín Araque, ya que en el área Master todo se consulta y todo se decide por mayoría. Prevista una reunión el próximo viernes para hacer una valoración del último campeonato de España celebrado en Pontevedra. Y también valorar las inscripciones del campeonato de fondo que ya se ha cerrado

4. **SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 28-2-22**

Juan José Dueñas, comenta que va a destacar algunas cifras, de toda la documentación enviada a los miembros de la Junta.

Resultado positivo de 42.000 €

Estamos por encima de presupuesto y por encima de lo llevado en febrero en el 2021, pero todavía sin alcanzar las cifras de pre pandemia.

En el volumen de negocio estamos al 90 % de lo que se hacía en el 2019

En gasto de personal destacar que tenemos un volumen de bajas enorme, por convenio las bajas se complementan hasta el cien por cien del salario del trabajador. Con el coste añadido por la contratación de sustitutos.

Los gastos de explotación hay desviaciones en el capítulo de asistencia de eventos, son desviaciones temporales.

Tesorería muy controlada, ahora habiendo cobrado la subvención nominativa mayor tranquilidad.

El trabajo de la auditoría ya está iniciado, esperemos tener el informe en el mes de mayo, sobre todo por si la Comunidad de Madrid, nos solicita las cuentas auditadas, para sustentar los argumentos de cara a este nuevo convenio de 2022 -2026.

5. **CAMPAÑA M86**

La campaña de captación, para principio de año no ha dado buenos resultados.

Arrancamos ahora con una nueva campaña con una promoción desde semana santa hasta julio.

Hay convocado reunión con el Comité de empresa para después de Semana Santa.

El Comité ha solicitado por escrito revisión salarial. Teniendo en cuenta los índices de IPC de los últimos meses, lógicamente ya se ha producido un movimiento de reclamación. Pero continuamos priorizando el reequilibrio Patrimonial. Por lo que no se podrá afrontar ninguna subida salarial.

6. **PLAN DE VIABILIDAD**

Continúa el Presidente:

La subvención del Ayuntamiento reconocida y resuelta en el 2021 se ha cobrado en el 2022. Procede incluirla en el 2021 por qué se trabaja con criterio de devengo y no de caja.

Esto significa que de los 30.000 € aproximadamente de resultado negativo ahora estamos en 5.500 €.

Esto significa que pasaríamos de un patrimonio negativo de 269.000 € en el año 2020 a 275.000 en el 2021

Es imposible que en el 2022 se alcance el equilibrio presupuestario. Estamos muy lejos de conseguir las cifras de antes de pandemia, aunque hayamos mejorado algo este año. Esperemos para el año 2023 que mejoren las cifras.

Final del ejercicio 2022, se tiene el compromiso con la plantilla de abonarles las dos pagas pendientes, pero ya empieza a preocupar la capacidad de generar la tesorería suficiente para afrontar el pago de más de 200.000 €. Habrá que negociar si es preciso un nuevo aplazamiento. También está pendiente la deuda subordinada de la Seguridad Social.

7. **RUEGOS Y PREGUNTAS**

Toma la palabra Joaquin Araque

Comenta que en la piscina del globo hay muchísimos azulejos rotos que están produciendo accidentes.

Juan José Dueñas comenta que se han puesto dos reclamaciones.

Federación Madrileña de Natación

No se tendría una solución definitiva hasta agosto que es cuando puede estar vacía la piscina, pero es fácil una solución provisional, con una masilla con la que se rematan los cantos de los baldosines. De momento no nos han atendido la reclamación, pero tanto el director de la campaña Marcos Pantoja como Juan Carlos Rodríguez están continuamente encima de este tema. Probablemente terminaremos nosotros comprando la masilla y aplicándola.

Y sin más asuntos que tratar, el presidente emplaza a los miembros de la junta al próximo jueves 28 de abril.

Finaliza la reunión a las 21.20h

vobº

D. Juan José Dueñas Herruzo
Presidente



Fdo.: D. José Luis Hidalgo Berzal
secretario general

	SEGUIMIENTO FEBRERO 2022					
	REALIZADO		PRESUPUESTO AÑO 2022	DESVIACION 2022 S/2021	% CUMPLIMIENTO PRESUPUESTO	DESVIACION S/PRESUPUESTO
	AÑO 2022	AÑO 2021				
IMPORTE NETO CIFRA DE NEGOCIOS	440.371,10	362.397,21	409.150,00	22%	108%	31.221,10
CUOTAS	45.873,20	32.201,45	34.600,00	42%	133%	11.273,20
- Cuota clubes federados	22.050,00	21.000,00	21.000,00	5%	105%	1.050,00
- Inscripciones competiciones	4.894,05	1.093,05	2.000,00	348%	245%	2.894,05
- Secretaría	3.598,50	0,00	1.000,00	---	360%	2.598,50
- Gestión competiciones - FMN	6.978,40	3.678,40	3.000,00	90%	233%	3.978,40
- Cuota cesion espacios entrenamiento M86	8.352,25	6.430,00	7.600,00	30%	110%	752,25
LICENCIAS	40.181,66	32.638,94	34.500,00	23%	116%	5.681,66
CURSOS	4.783,00	4.004,00	3.000,00	19%	159%	1.783,00
FACTURACIONES Y OTROS	349.533,24	293.552,82	337.050,00	19%	104%	12.483,24
- Facturación Usuarios	343.850,02	284.932,16	330.000,00	21%	104%	13.850,02
- Devolución de Recibos	-4.656,78	-4.103,34	-4.950,00	13%	94%	293,22
- Plan escolar	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Facturación a colectivos	1.720,00	5.816,00	8.000,00	-70%	22%	-6.280,00
- Asesoramiento técnico	8.620,00	6.908,00	4.000,00	25%	216%	4.620,00
- Otros	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
APROVISIONAMIENTOS	-26.039,12	-12.467,63	-60.900,00	109%	43%	34.860,88
- Material Convenio	-3.875,63	0,00	-42.500,00	---	9%	38.624,37
- Material impreso	-252,29	0,00	-1.000,00	---	25%	747,71
- Material actividad y Apoyo entrenamiento	-3.346,33	-301,81	-1.000,00	1009%	335%	-2.346,33
- Trofeos y Medallas	-2.884,94	-1.732,20	-2.000,00	67%	144%	-884,94
- Comedor CTN	-14.415,00	-10.235,00	-14.000,00	41%	103%	-415,00
- Vestuario	-758,69	0,00	0,00	---	---	-758,69
- Escuelas Iniciación a la Competición	-506,24	-198,62	-400,00	155%	127%	-106,24
OTROS INGRESOS DE EXPLOTACION	196.580,70	136.384,80	184.106,26	44%	107%	12.474,44
ARBITRAJES	79.266,01	58.753,32	60.000,00	35%	132%	19.266,01
SOS y MANTENIMIENTO	2.936,34	3.358,17	3.000,00	-13%	98%	-63,66
ORGANIZACIÓN DE EVENTOS	14.701,50	3.082,50	3.000,00	377%	490%	11.701,50
COMEDOR CTN	10.296,00	8.220,05	12.000,00	25%	86%	-1.704,00
PATROCINIO Y ESPONSORIZACION	10.804,59	0,00	42.500,00	---	25%	-31.695,41
GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
SUBVENCIONES	61.006,26	61.006,26	61.006,26	0%	100%	0,00
ALQUILER DE ESPACIOS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
VENDING	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
OTROS	17.570,00	1.964,50	2.600,00	794%	676%	14.970,00
GASTOS DE PERSONAL	-396.942,38	-368.596,59	-368.380,00	8%	108%	-28.562,38
SUELDOS Y SALARIOS	-292.344,22	-266.183,29	-269.000,00	10%	109%	-23.344,22
INDEMNIZACIONES	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
SEGURIDAD SOCIAL	-104.598,16	-102.233,30	-97.880,00	2%	107%	-6.718,16
OTROS GASTOS SOCIALES	0,00	-180,00	-1.500,00	-100%	0%	1.500,00
OTROS GASTOS DE EXPLOTACION	-171.713,13	-115.610,87	-130.293,34	49%	132%	-41.419,79
ARRENDAMIENTOS	-336,00	0,00	-200,00	---	168%	-136,00
REPARACIONES Y CONSERVACION	-9.036,30	-5.166,02	-5.100,00	75%	177%	-3.936,30
SERVICIOS PROFESIONALES	-120.256,59	-89.938,31	-88.800,00	34%	135%	-31.456,59
- Arbitrajes	-94.542,96	-67.532,16	-67.000,00	40%	141%	-27.542,96
- Otros	-25.713,63	-22.406,15	-21.800,00	15%	118%	-3.913,63
SEGUROS	-2.528,36	-1.566,72	-4.000,00	61%	63%	1.471,64
GASTOS BANCARIOS	-4.463,34	-3.882,97	-4.560,00	15%	98%	96,66
PUBLICIDAD, PROPAGANDA Y RRPP	-626,78	-40,00	-400,00	1467%	157%	-226,78
SUMINISTROS	0,00	-640,00	0,00	-100%	---	0,00
CORREOS	-7,11	-8,89	-100,00	-20%	7%	92,89
TELEFONOS	-1.298,00	-1.219,21	-1.300,00	6%	100%	2,00
INTERNET	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
MATERIAL DE OFICINA	-147,39	-246,26	-1.200,00	-40%	12%	1.052,61
OTROS MATERIALES	-728,73	-1.817,07	-1.200,00	-60%	61%	471,27
GASTOS DE GESTION	-1.095,69	-1.518,77	-5.100,00	-28%	21%	4.004,31
GASTOS GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
ASISTENCIA A EVENTOS	-17.700,39	-9.566,65	-10.000,00	85%	177%	-7.700,39
APOYO COMITÉ ARBITROS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
OTROS	-5.155,11	0,00	0,00	---	---	-5.155,11
CONTRATO COMUNIDAD-M86	-8.333,34	0,00	-8.333,34	---	100%	0,00
AMORTIZACIÓN DEL INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Dotación Amortización inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Dotación Amortización inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
DETERIORO Y ENAJENACION INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Deterioros y pérdidas	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Resultados por enajenaciones y otras	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
OTROS RESULTADOS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Gastos excepcionales	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
- Ingresos excepcionales	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
RESULTADO DE EXPLOTACION	42.257,17	2.106,92	33.682,92	1906%	125%	8.574,25
INGRESOS FINANCIEROS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00
GASTOS FINANCIEROS	0,00	0,00	-10.000,00	---	0%	10.000,00
RESULTADO FINANCIERO	0,00	0,00	-10.000,00	---	0%	10.000,00
RESULTADO DEL EJERCICIO	42.257,17	2.106,92	23.682,92	1906%	178%	18.574,25

(1)	CIFRA DE NEGOCIOS	Seguimos con un comienzo de año con buenas cifras por lo que a la facturación de usuarios del Centro de Natación M86 respecta. En Enero hemos sobrepasado en más de 13.000 € el objetivo aprobado en Asamblea. En todas las rúbricas que componen el volumen de negocio estamos por encima del presupuesto mensualizado y, mejorando también las cifras del mismo mes del año pasado.
(2)	GASTOS DE APROVISIONAMIENTO	En los gastos de aprovisionamiento, prácticamente se cumple el objetivo del mes, salvo en lo referente al Material de convenio que no se ha adquirido aún nada (esta desviación se refleja igualmente en los ingresos de patrocinio del material deportivo con DS en la rúbrica de Otros ingresos de explotación). Desajuste temporal en Material y Apoyo al entrenamiento condicionada por el adelanto de la necesidad.
(3)	OTROS INGRESOS	La desviación en Patrocinios ya comentada anteriormente y la del mayor ingreso en Arbitrajes, compensado igualmente con el mayor gasto reflejado en la rúbrica correspondiente en Otros Gastos de Explotación son dos de las principales desviaciones en esta rúbrica de la Cuenta de Resultados. La desviación positiva de más de 11.000 € responde a la vuelta a la competición de JJDDMM, inicialmente no presupuestado. La desviación en Otros de casi 15.000 € responde a la ayuda recibida de la RFEN para la contratación del técnico de natación del CETD del grupo Junior, firmada con un Convenio hasta 2024.
(4)	GASTOS DE PERSONAL	Desviación aproximada de un 8% sobre el presupuesto mensualizado, una vez concluida la vigencia del ERTE de reducción de jornada del 10% que estaba vigente en 2021 y que no ha sido renovado.
(5)	OTROS GASTOS EXPLOTACION	Además de la desviación del arbitraje ya comentada en Otros Ingresos, las desviaciones más significativas serían: Reparaciones y Conservación por arreglos en el equipamiento del marcador de Waterpolo y del equipamiento de Deporwin para la gestión de las Altas de usuarios del Centro M86, Asistencia a Eventos con un gasto muy superior a lo presupuestado en el autonómico de Natación Junior & Absoluto, y Premios económicos del Circuito de la temporada pasada pendientes de cobrar por DS.
(6)	RESULTADOS EXCEPCIONALES & FINANCIEROS	Tan sólo destacar la contabilización pendiente de los intereses por el aplazamiento de las pagas extraordinarias de la plantilla, que quedarán debidamente regularizadas en meses posteriores.
CONCLUSIONES GENERALES CUENTA P&G		Con tan solo 2 meses del año transcurridos, todo hace pensar en que poco a poco se ha de restablecer la normalidad en la actividad del M86, en sincronía con la evolución de la situación sanitaria actual de la pandemia. Trascendentales serán los acuerdos que se alcancen sobre la solicitud de medidas de reequilibrio del Convenio de gestión del Centro M86 (abierto el proceso de negociación con la Dirección General de Deportes).

Informe Dirección Deportiva

28 de marzo de 2022.

NATACION

Campeonato de España Alevín por CC.AA 25 al 27 de febrero, Vélez, Málaga.

Madrid mejoró su posición en estos campeonatos con respecto a temporadas pasadas en la clasificación VII edición del Cto. de España de Natación por Selecciones Autonómicas Alevín.

Tercera posición en la clasificación conjunta, en la clasificación femenina las chicas

Campeonato de España Infantil del 10 al 13 de marzo, Cádiz

Gredos San Diego consiguió la primera posición en la categoría femenina con 402 puntos.

Individualmente Récord del Campeonato de Jimena Ruiz (Gredos San Diego) en la prueba de 100 braza femenino (1.10,98), primer puesto también en 200 braza (2.36,20).

Sara Mendoza (San Blas), fue campeona de España en el 100 libres con un tiempo de 58,07 y en 50 libre con un tiempo de 27,06.

En total, Madrid consiguió 14 medallas, (9 Gredos San Diego, 3 San Blas y 2 Real Canoe.

En las pruebas de relevos el Gredos San Diego femenino obtuvo la primera plaza en el 4x100 estilos con un tiempo de 4.27,89 y la segunda plaza en el 4x200 libre (8.57,07) y 4x100 libre (4.02,20).

Open Absoluto de invierno y Campeonato de Madrid Junior de invierno, del 11 al 13 de marzo, piscina M-86.

Se recupera el formato Open en la categoría absoluta con eliminatorias y finales, participando más de 600 nadadores con la presencia de clubes de toda España, clubes de la Federación de Castilla la Mancha, Extremadura, Castilla y León, Andalucía y Asturias, en total.

Federación Madrileña de Natación

En la clasificación junior primer puesto para Gredos San Diego con 1.817 puntos, subcampeones de Madrid El Vale con 1.361 puntos y un tercer puesto para el Real Canoe con 907,50 puntos

Trofeo Primavera Escolar, 27 de marzo, piscina M-86.

Participación de los nadadores más pequeños de la natación de Madrid. Participaron 32 clubes con un total de 202 nadadores de la categoría prebenjamín, niños nacidos en el año 2013 y niñas nacidas en el año 2014. También se recuperaron las pruebas de relevos de 4x25 braza y 4x25 estilos.

Los nadadores, **Cesar Castro, Marcos Martín, Miguel Martínez y Alejandro Villarejo**, los cuatro del Real Canoe NC han formado parte del equipo nacional.

Mejores marcas personales de Miguel Martínez en 200 libre (1.52.62 series y 1.52.07 final), Alejandro Villarejo en 100 mariposa (54.84) y la tercera plaza de Miguel Martínez en el 200 mariposa con 1.59,85.

Cesar Castro entró en Finales A en la prueba de 200 libre con un tiempo de 1.50,81 y en el 100 libre marca de 50,65 (6º en ambas). Miguel Martínez Final A y séptima plaza en el 100 mariposa (54,65).

Finales B, Marcos Martín, 200 estilos (2.06,50 -11ª puesto) y en 200 espalda (marca de 2.05,46 12ª puesto). Miguel Martínez en 200 libre tiempo de 1.52,07 (14ª puesto) y Alejandro Villarejo en 200 mariposa, tiempo de 2.07,65 (15ª puesto) y en el 100 mariposa con un registro de 54,84 (9º puesto).

NATACION ARTISTICA

Campeonato de Madrid de Figuras de Escuelas (Benjamín y Prealevín, 20 de marzo, piscina M-86.

258 participantes entre ambas categorías.

Se concentraron 19 escuelas de todo Madrid para participar en las tres figuras que tenía que realizar cada una de las nadadoras.

Clasificaciones individuales:

Categoría Benjamín:

- Naia Albizu (Alcobendas)
- Adela Maldonado (Teresa Berganza)
- Lucía Carracedo (EIC M86)

Federación Madrileña de Natación

Categoría Prealevín:

- Lucía Fraile (Calipso)
- Valeria Martínez (Calipso)
- Mar Sanz (EIC M86)

Campeonato de Madrid de Invierno, 5 y 6 de marzo, piscina M-86.

- 250 inscripciones, clubes: Real Canoe NC, CN Alcobendas, AD Sincro Retiro, CDB Villaviciosa de Odón y CDE Calipso.

Clasificaciones por clubes:

Categoría Alevín:

- AD Sincro Retiro
- Real Canoe NC

Categoría Infantil:

- AD Sincro Retiro
- Real Canoe NC

Categoría Junior

- AD Sincro Retiro
- Real Canoe NC
- CD Villaviciosa de Odon
- CDE Calipso B
- CDE Calipso

Categoría Senior:

- Real Canoe NC
- CD Villaviciosa de Odon
- AD Sincro Retiro
- CDE Calipso

Resultados individuales y de equipos:

Categoría Alevín

- Figuras: Laura Sarmiento (Sincro Retiro) con 67,7685 puntos
- Combo: AD Sincro Retiro con 65,4668 puntos

Categoría Infantil:

- Figuras: Rocío Calle (Sincro Retiro) con 80,1224 puntos
- Combo: AD Sincro Retiro con 73,2668 puntos

Federación Madrileña de Natación

Categoría junior:

- Rutina técnica: AS Sincro Retiro con 79,8534 puntos
- Equipo técnico: AD Sincro Retiro con 76,1491 puntos
- Dúo técnico: Sincro Retiro con Aitana Crespo y Mercedes Díaz con 79,7129 puntos
- Equipo libre: AD Sincro Retiro con 154,9491 puntos
- Dúo libre: Sincro Retiro con Aitana Crespo y Mercedes Díaz con 161,8461 puntos
- Highlight: AD Sincro Retiro con 75,3332 puntos

Categoría Senior:

- Rutina técnica: AD Sincro Retiro con 68,3548 puntos
- Dúo Técnico: Real Canoe con Gema Arquero y Lydia Romero con 69,7789 puntos
- Dúo libre: Real Canoe con Gema Arquero y Lydia Romero con 144,1621 puntos
- Highlight: Real Canoe NC con 75,2000 puntos.

Campeonato de España de Invierno, 18,19 y 20 marzo, C.N. Sabadell.

Participaron los equipos del Real Canoe y Sincro Retiro. En la clasificación por equipos Infantil, Sincro Retiro fueron terceras y quintos el Real Canoe. En la clasificación Alevín, Sincro Retiro cuartas y Real Canoe sextas.

Individualmente, Rocío Calle (AD Sincro Retiro) se proclama campeona de España de figuras infantil del año 2007, Ariadna Benito (Real Canoe) de figuras infantil del año 2008 y Lily Gualtieri (Real Canoe) de figuras infantil del año 2009 y plata para Nuria Benito (Sincro Retiro).

En Combos el AD Sincro Retiro ha sido cuarto en el alevín y quinto en el infantil. El Real Canoe ha sido séptimo en el alevín y octavo en el infantil.

CONVOCATORIAS

CONVOCATORIA NATACIÓN ARTÍSTICA INFANTIL Actividad: CONCENTRACIÓN Buitrago de Lozoya, Madrid (España) del 04 al 08 de abril de 2022.

BENITO DA SILVA Ariadna 2008 REAL CANOE NC
CALLE GARCÍA Rocío 2007 AD SINCRO RETIRO
SARMIENTO FIGUEREDO Marina 2007 AD SINCRO RETIRO

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO NATACIÓN ARTÍSTICA FINA ASWS FRENCH OPEN, París (FRANCIA) del 30 de marzo al 03 de abril de 2022.

ARAMBULA CASARES Cristina 2003 REAL CANOE NC
SALDAÑA LÓPEZ Sara 2000 AD SINCRO RETIRO
TOLEDADO LAUT Blanca 2000 REAL CANOE NC

WATERPOLO

Ligas Nacionales

Finalizan las fases regulares de la División de Honor masculina y femenina.

Real Canoe masculino finaliza en penúltima posición, salvándose de descenso ya que esta temporada no existen promociones de ascenso.

En la DH femenina se sitúa finalmente en novena posición y Concepción la doce, descendiendo directamente a primera división.

En resto de las Ligas se encuentran en sus respectivas Fases

Jornadas Técnicas PNTD

La semana pasada, de momento, finalizaron los seguimientos para los CETD.

CONVOCATORIAS

CONVOCATORIA WATERPOLO FEMENINO, SEGUIMIENTO PERSONALIZADO CAR Sant Cugat, del 14 al 16 de marzo de 2022.

DOMÍNGUEZ LÓPEZ Estibaliz 2007 CN CUATRO CAMINOS
MATAMALA ROMÁN María 2006 CN CIUDAD DE ALCORCÓN
PERAGÓN BARRIUSO Margarita 2006 AR CONCEPCIÓN
ROCA ÁLVAREZ Lidia 2006 REAL CANOE NC
RUANO PRIETO Esther 2006 CDN BOADILLA

GARCÍA RODRÍGUEZ Juan Carlos CN CIUDAD ALCORCÓN Entrenador

CONVOCATORIA WATERPOLO FEMENINO ABSOLUTO LIGA MUNDIAL. Italia vs España: Florencia (Italia) del 21 al 23 de febrero de 2022.

GALLINATO RAFFAELE Georgia 04 CDN BOADILLA

SALTOS

Jornadas Técnicas.

Los días 11 y 12 de marzo se celebró en **Madrid (piscina M-86)** unas **jornadas técnicas de saltos** con 17 personas relacionadas con esta disciplina: 14 entrenadores, el director técnico, Domenico Rinaldi, la Sec. técnica, Christian Cirera y la psicóloga, Sandra Tabasco.

De Madrid participaron: Edickson Contreras, Ramón Fumado, Ángela Rubio, Gonzalo Ruiz, Carlos Herrador y Álvaro Prieto.

MASTER

Campeonato de España Open de Invierno, del 3 al 6 de marzo, Pontevedra.

Participaron 19 clubes de la FMN.

El Club Cuatro Caminos consiguió la tercera posición en la clasificación masculina y femenina.

Individualmente M^a Carmen Navarro (Real Canoe) consiguió el Record de Europa de la categoría +60, en el 50 mariposa con un tiempo de 32,04 y en la prueba de 100 libre con un tiempo de 1.05,34. Juan Francisco Domínguez (Máster Madrid) tres Records de Europa de la categoría +95, en la prueba de 400 libre con un tiempo de 10.39,55 y en la misma prueba bate el record en el 100 libres con un tiempo de 2.36,81 y en el 200 libre con un tiempo de 5.22,99.

También se batieron varios Récord de España:

Oscar Rodríguez Rivero (CN Alcobendas) +55

- 50 braza 32,47
- 50 libre 26,15 (relevé)

Juan Francisco Domínguez (Master Madrid) +95

- 50 libre 1.12,56
- 100 libre 2.36,81
- 200 libre 5.22,99
- 400 libre 10.39,55

Federación Madrileña de Natación

Juan Benavides (Halegatos) +45

- 50 libre 24,30
- 100 libre 53,88

Dietling Kubein (Tenis Chamartín) +80

- 200 braza 6.37,10

M^a Carmen Navarro (Real Canoe) +60

- 100 libre 1.05,34
- 50 mariposa 32,04

Carlos A. Miguel (CN Alcobendas) +70

- 400 libre 5.28,27

Alberto Delgado (Real Canoe) +65

- 100 estilos 1.15,56

Karen Winn (Master Madrid) +75

- 100 braza 1.59,58
- 100 espalda 1.43,85
- 50 libre 41,50 (relevé)

Eduard Pérez (Tenis Chamartín) +40

- 100 espalda 58,57
- 200 espalda 2.09,81

Javier Rodríguez (Real Canoe) +80

- 100 braza 1.45,93

Relevos:

Cuatro Caminos:

- +100 4x50 estilos masc 1.46,50
- +120 4x50 libre fem 1.52,19

Real Canoe +280 4x50 estilos masc 2.26,18